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КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В ново-
оскольской Великомихайлов-
ке обустраивают многофун-
кциональную «Тропу здоро-
вья» и спортивную площад-
ку. На работы выделили 1,5 млн 
руб лей по программе «Ком-
плексное развитие сельских 
территорий». Инициаторами 
обустройства выступили мест-
ные жители. В сельском парке 
проложили асфальтированную 
дорожку, сделали песочную 
площадку для волейбола, пло-
щадку для воркаута, озеленили 
территорию, установили спор-
тивный комплекс со скамейкой 
для пресса, двумя рукоходами, 
лестницей, турниками и двой-
ными брусьями, постелили бес-
шовное безопасное резиновое 
покрытие. Местный предприни-
матель завёз песок, помог вы-
везти аварийные и порубочные 
остатки деревьев и мусор.

4 ГЕКТАРА ДУБОВ
ЗЕЛЁНЫЕ НОВОСТИ. 

В Ближней Игуменке Белго-
родского района 80 добро-
вольцев заложили дубраву в 
рамках акции «Сохраним лес». 
Волонтёры высадили более 
15 тыс. сеянцев красного и че-
решчатого дуба на площади бо-
лее 4 га. Среди добровольцев 
были лесоводы, экологические 
отряды, волонтёры «Зелёной 
России», работники админи-
страции, департамента АПК, со-
трудники МЧС, УФСИН, службы 
судебных приставов и статисти-
ки. Всероссийская акция «Со-
храним лес» продлится до 31 
октября. Чтобы присоединиться 
к ней, можно уточнить инфор-
мацию на сайте сохранимлес.
рф, а также в управлении ле-
сами Белгородской области по 
телефонам: 8 (4722) 32-00-96, 
8 (4722) 33-66-97.

Сейчас в ковидном госпитале 
больницы Белгорода  более 500 
пациентов. 72 находятся на ИВЛ, 
самому молодому из них 21 год.

Хирургический корпус горбольницы № 2 
впервые сделали госпиталем для пациентов с 
COVID-19 в апреле 2020 года. После спада забо-
леваемости корпус вернули в плановую работу, 
а сейчас его вновь заняли пациенты с коронави-
русом. Большинство из них невакцинированные.

— В основном сейчас лечится непривитая мо-
лодёжь. Задаёшь им вопрос: «Почему не приви-
вались?» Отвечают: «Не верили». Поверили, ког-
да оказались в реанимационном отделении, — 
отметил Гладков. — Как говорят врачи, вирус 
сильно изменился, и если ещё полгода назад в 
реанимации были пациенты старше 60, то сей-
час картина полностью поменялась.

Больница укомплектована необходимым обо-
рудованием и лекарствами. Врачи, работающие 
в красной зоне, регулярно получают дополни-
тельные выплаты, сообщает пресс-служба регио-
нального правительства.

— Проблем с лекарственным обеспечением 
нет. На дополнительно выделенный 81 млн руб-
лей закуплены необходимые препараты. Про-
блема — большой процент заболевших. Врачи 
делают сейчас всё возможное и невозможное. 
Они знают, как бороться с этой заразой, но мы 
с вами должны им обязательно помогать. Обя-
зательно сделайте прививку, от вируса гриппа 
тоже, — обратился к белгородцам губернатор.

На заседании правительства 11 октября Вяче-
слав Гладков отметил, что на фоне большого чи-
сла заболевших коронавирусом и ОРВИ ситуа-
ция в здравоохранении региона остаётся край-

не напряжённой.
— Количество звонков в 

среднем в три раза превы-
шает среднегодовой пока-
затель. Большое количест-
во возмущений потому, что 
звонки не проходят. Служ-
бу 122 три недели назад за-
пустили, но, несмотря на это, 
20–30 звонков в день есть, ког-
да люди не дозваниваются до 
мед учреждений, — рассказал 
Вячеслав Владимирович.

Сейчас в Белгородской области оба компонен-
та вакцины от коронавируса получила полови-
на жителей.

— Регион занимает первое место по числу 
вакцинированных в России. Но это является сла-
бым утешением, потому что количество заболев-
ших крайне высоко. Посмотрели — в общем чи-
сле заболевших только 1,5 % вакцинированных. 
И госпитализировано только 37,5 % от всех вак-
цинированных заболевших. Поэтому, даже если 
человек с прививкой заболевает, он в 62,5 % слу-
чаев переносит заболевание в лёгкой форме, — 
заметил губернатор.

Вячеслав Гладков попросил белгородцев, ко-
торые пока не вакцинировались, решиться на 
прививку.

— Уважаемые жители, повторяю с начала го-
да и не устану повторять: единственное средст-
во, которое позволит не просто снизить нагрузку 
на здравоохранение, а защитит жителей, — это 
вакцинация. Сейчас к вакцинации от коронави-
руса добавляются прививки от гриппа. 350 тыс. 
человек уже вакцинировано ею. Нам необходи-
мо 900 тыс. человек в целом сделать прививки 
от гриппа, чтобы не допустить ухудшения ситу-
ации, — заключил глава региона.

Специалисты посчитали, что в сентябре на 
номер 122 для вызова врача на дом и записи 
в поликлинику поступало 500 звонков, а сей-
час — 4 000.

«Операторы с трудом справляются с такой на-
грузкой, хотя их сейчас работает более 40. В пи-
ковые часы образуется большая очередь. Будем 
эту проблему обязательно решать. Нужно от-
строить систему, чтобы ни одно обращение не 
оставалось без должного внимания, а жалобы на 
невозможность дозвониться прекратились вовсе. 
Сам сделал прививку и прошёл ревакцинацию, 
ведь это единственный способ справиться с пан-
демией», — сообщил Гладков на своих страни-
цах в соцсетях.

Губернатор также отметил, что из-за боль-
шого роста больных ковидом плановые отде-
ления в больницах переориентируют на ко-
видные.

ВРАЧИ ДЕЛАЮТ СЕЙЧАС ВСЁ ВОЗМОЖ-

НОЕ И НЕВОЗМОЖНОЕ. ОНИ ЗНАЮТ, 

КАК БОРОТЬСЯ С ЭТОЙ ЗАРАЗОЙ, НО МЫ 

С ВАМИ ДОЛЖНЫ ИМ ОБЯЗАТЕЛЬНО 

ПОМОГАТЬ. ОБЯЗАТЕЛЬНО СДЕЛАЙТЕ 

ПРИВИВКУ, ОТ ВИРУСА ГРИППА ТОЖЕ.

  БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ

Поверили уже 
в реанимации

Уважаемые белгородцы!
Дорогие друзья!

Поздравляю вас с одним из 
главных региональных празд-
ников — Днём флага Белгород-
ской области!

Этот день объединяет всех 
нас: тех, кто родился на бел-
городской земле, кто в разное 
время переехал сюда из дру-
гих мест, кто учится или рабо-
тает далеко за пределами обла-
сти, но по-прежнему считает её 
своим родным домом.

Праздник знамени регио-
на — отличный повод для всех 
нас признаться в любви к на-
шей прекрасной и героической 
Белгородчине. Это край знаме-
нитой засечной черты, место 
службы легендарного Белго-
родского полка, который 12 раз 
был удостоен «милостивого 
слова» Петра I и именного зна-
мени — прообраза современно-
го герба и флага Белогорья. На-
ша земля — родина двух горо-
дов воинской славы и Третьего 
ратного поля России. Мы гор-
димся тобой, Белгородчина!

Сегодня наша область — 
один из самых развитых регио-
нов страны. Она выступает ли-
дером в России и мире по выпу-
ску металлургической продук-
ции, является одним из круп-
нейших отечественных произ-
водителей продовольствия. В 
настоящее время перед Белго-
родчиной открываются широ-
кие перспективы. Уверен, вме-
сте с вами мы добьёмся новых 
успехов. А наш флаг вдохновит 
нас на эти победы!

В праздничный день желаю 
всем нам, белгородцам, креп-
кого здоровья, благополучия, 
семейного счастья! Нашей пре-
красной земле — дальнейше-
го уверенного развития и про-
цветания!

В. ГЛАДКОВ, 
губернатор 

Белгородской области

Уважаемые работники и ветераны 
дорожной отрасли Белгородчины!

Дорогие друзья!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
От результатов вашего труда зависит очень многое. Хорошие до-

роги — важное условие развития экономики и роста инвестиционной 
привлекательности любого региона. Это оперативность экстренных 
служб. И конечно, надёжные трассы, прочные мосты и ровные троту-
ары — ключевые составляющие безопасности и качества повседнев-
ной жизни людей.

Сегодня в дорожной отрасли нашего региона трудится порядка двух 
с половиной тысяч человек. Это строители, инженеры, проектировщи-
ки, специалисты, обеспечивающие содержание и эксплуатацию до-
рожного полотна. За последние годы вами, дорогие друзья, продела-
на действительно титаническая работа. В настоящее время города и 
районные центры области соединены сетью современных, освещённых 
в ночное время магистралей.

В 2021 году вы вновь, как и в два предыдущих года, первыми в Рос-
сии завершили работы в рамках национального проекта «Безопасные 
качественные автомобильные дороги». Отремонтировано 150 дорож-
ных объектов общей протяжённостью 260 км во всех муниципальных 
территориях области.

Дорогие друзья! Спасибо каждому из вас за напряжённый, тяжёлый 
труд на благо белгородцев. Уверен, что в ближайшие годы вместе мы 
решим наиболее значимые для людей «дорожные» задачи: модернизи-
руем трассы в сельских территориях, заасфальтируем улицы в микро-
районах ИЖС, повысим городскую транспортную мобильность и уро-
вень безопасности всех участников дорожного движения.

В день вашего праздника желаю каждому из вас крепкого здоро-
вья, отличного настроения, успехов в работе, финансового благопо-
лучия и семейного счастья!

В. ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

Олег ГОНЧАРЕНКО

11 октября ключи от новых 
ПАЗов передали директорам 
и водителям районных школ.

На покупку автобусов регион 
получил 154,4 млн рублей из фе-
дерального бюджета.

— Мне очень приятно, что в 
этом году 251 новый школьный ав-
тобус поступит в наши школы, — 
отметил на вручении губерна-
тор Вячеслав Гладков. — Это не 
просто новый транспорт — это 
вопрос безопасности детей. Это 
позволит нам и поменять старый 
школьный автопарк (автобу-
сы, срок эксплуатации которых 
превысит в 2022 году 10 лет. — 
Прим. ред.), и уйти от утренних 
рейсов — такая задача поставлена 
департаменту образования.

Больше всего автобусов — 13 — 
получили школы самого густонасе-
лённого Белгородского района. Но-
вые ПАЗы уехали в Весёлую Лопань, 
Головино, Комсомольский, Новоса-
довый, Стрелецкое, Таврово, Ясные 
Зори. А также в школы № 1 и 2 Се-
верного, разуменские школы № 1, 
3 и 4 и в Дубовскую школу с углуб-
лённым изучением отдельных пред-
метов.

— Новые автобусы мы полу-
чаем дополнительно, — рассказа-
ла директор Дубовской школы Ва-
лентина Шатило. — У нас большой 
подвоз, большая территория. Изна-
чально было два автобуса, их нам 
было очень мало. А теперь станет 
уже четыре.

В Борисовском районе автобусы 
получили школа № 4 в райцентре 
и школа в Крюково. В Валуйском 
округе на них будут ездить школь-
ники из Уразово и Шелаево. Ключи 
получили директора школ в Вейде-
левке, Пятницком и волоконовской 
школы № 2.

В Губкинском округе новые ав-
тобусы достались школе № 13 с 
углублённым изучением отдель-
ных предметов и школе № 14 для 
учащихся с ОВЗ. Ключи вручили ди-
ректорам Мелиховской школы Ко-
рочанского района и Новоуколов-
ской Красненского района.

В Красногвардейском районе ав-
тобусы достались школам в Верхо-

сосне, Коломыцево, Ливенке (шко-
ла № 1), Гредякино и Бирюче. Вру-
чили ключи директорам образова-
тельного комплекса «Слобожан-
щина» Краснояружского района, 
школы № 3 и школы с углублённым 
изучением отдельных предметов в 
Новом Осколе.

— Очень рад, что с 1 октября 
нам удалось повысить заработную 
плату водителям, одной из тех ка-
тегорий, которые были самыми низ-
кооплачиваемыми в бюджетной 
сфере, — напомнил Вячеслав Глад-
ков. — На 20 % повысили им зара-
ботную плату, с 1 января поднимем 
ещё на 4 %. Хотелось бы больше, в 
следующем году будем стараться 
по возможности бюджета.

Новые автобусы уехали в Бе-
ленихино Прохоровского района, 
школы № 1 и 2 в Ракитном и в обра-
зовательные учреждения посёлка 
Пролетарского, сёл Бобрава, Ни-
жние Пены, Солдатское Ракитян-
ского района, в ровеньскую школу 
с углублённым изучением отдель-
ных предметов.

В Старооскольском округе но-
вые автобусы получили школы с 
углублённым изучением отдель-
ных предметов № 27 и в селе Горо-
дище, школа в селе Курском. В Чер-
нянском районе — школы № 4 и в 
сёлах Андреевка, Волоконовка, Ко-
чегуры, Малотроицкое и Ольшан-
ка, Чернянская школа № 1 с углуб-
лённым изучением отдельных пред-
метов.

В Шебекинском округе очередь 
на получение новых автобусов до-
шла до Белянки, Большетроицко-
го, Красного, Максимовки, Новой 
Таволжанки и Ржевки. Наконец, 
в Яковлевском округе их получи-
ли Алексеевка, Быковка, Кустовое, 
Терновка, школы № 2 и 3 с углуб-
лённым изучением отдельных пред-
метов в Строителе.

Все машины оборудованы циф-
ровыми тахографами с криптогра-
фической защитой информации. 
Это позволяет мониторить параме-
тры движения, своевременно выяв-
лять и устранять неполадки. Кро-
ме того, устройство помогает подо-
брать оптимальный путь маршрута 
к школе. Ремни безопасности в ав-
тобусе регулируются в зависимости 
от возраста, веса и роста ребёнка.

  ТРАНСПОРТ

С цифровыми 
тахографами
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